
Hauts-Talican : Défusion. Observations recueillies pendant l’enquête publique
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M et Mme 
ROSSETTO, 
Beaumont

La fusion a permis de notables économies sur le fonctionnement de la commune, grâce

à plusieurs mutualisations                                                                                                             2 1

le principal problème est dû à un conflit de personnes, d’égo mal placé et de refus de concertation 
au sein du Conseil 1

autre raison du conflit a pu être que le nombre de conseillers,19, attribué en période transitoire, ne 
permettait pas un partage équilibré de conseiliers entre les 3 anciennes communes. Or. lors du 
prochain mandat ce nombre reviendra à 15, permettant une division égale entre celles-ci.


1

les prochaines élections municipales permettront le renouvellement de plusieurs conseillers. 
aplanissant ainsi la majorité des difficultés au sein de celui-ci, car il est évident que tes habitants 
des Hauts-Talican (non consultés pour la fusion et trouvant incompréhensible qu'on les consulte 
pour la défusion) n'ont jamais manifesté ouvertement d'hostilité suite à la création de la nouvelle 
commune, ainsi qu'à son fonctionnement.

1

Mme DEZUTTER 
Villotran

refus permanents des élus de Beaumont aux diverses propositions (voir compte rendus du conseil 
municipaux)
 1 1

fonctionnement indépendant (exemples Fête des Mères, fête du village ...) 1

M 
DELARGILLIERE 
Villotran

Vote contre des élus de Beaumont quasi systématique 1 1

organisation de manifestations à Beaumont sans inviter les populations des deux autres ex village 
 1

candidature au poste de maire lors de la fusion sans en avertir les conseillers municipaux de 
Villotran et de la Neuville 1

privilégie les intérêts particuliers avant l’intérêt général

opposition à la diffusion des compte rendus de conseil municipaux aux habitants du village de 
Beaumont 1

mairie de Beaumont ne renseigne pas les habitants des deux autres communes 1

élus de Beaumont semblaient être dans l’opposition ne cherchant pas à s'intégrer aux autres 
communes 1

M RONDREUX 
Villotran

Il se dit souvent que les relations avec l'ex commune de Beaumont (élus) sont difficiles voire 
conflictuelles 1 1

une entente sereine entre les habitants de la Neuville et de Villotran 

très faible participation des habitants de Beaumont aux activités de la bibliothèque 
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Mme BILLIET 
Villotran

les conseillers de Beaumont (une majorité) sont toujours contre les décisions prises par la Neuville 
et Villotran 1 1

réunions de conseil municipal toujours tendues 1

une majorité de conseillers du Beaumont semble constituer un "clan"

M MASURIER 
Benoit, Beaumont

le ménage de la salle de Beaumont qui n’a pas été fait après l’organisation de la fête de Beaumont 
loisirs, qui était fait auparavant par la femme de ménage de la commune 1

l’entretien des chemins de la commune qui était fait de champ à champ auparavant et maintenant 
que le milieu du chemin 

les guirlandes de Noël qui ont été mises une fois et après plus mises, et remplacées par des sapins 
avec des prises électriques qui traînent dans l’eau, source de danger pour des enfants 

la mise en place de stop qui gêne la circulation en matériel agricole

le ramassage des déchets sauvages qui n’est pas fait même s'ils sont signalés

Mme KASPEREK 
Beaumont

Des progrès au niveau de la gestion des communes ainsi que des économies budgétaires 1

La défusion entraînera encore des frais supplémentaires pour la commune ainsi que pour ses 
habitants 

Pourquoi défusionner pour des problèmes d’égo 1

Je suis d’avis à patienter et prolonger l’expérience jusqu’aux prochaines élections 1

M BUTTEUX La 
Neuville Garnier

j’ai pu constater l’ambiance désagréable au sein des réunions de conseil de façon systématique 
avec régulièrement des refus ou abstentions aux propositions des conseillers de Villotran et de la 
Neuville

1 1

depuis que Monsieur Beauvisage n’a pas obtenu ce qu’il souhaitait, c'est à dire la place de maire 
des Hauts-Talican 1

Mme Crucifix-
Solanet-Moulin

Aucune entente entre les secrétaires de mairie : À chaque fin de journée, j'informais ma collègue de mon 
travail. Je n’ai jamais su ce qu’elle faisait.

1 1

Je n’ai jamais pu écouter les messages sur le répondeur. Ils sont redirigés vers une autre ligne où il 
y a un code, 1

Le problème des impayés, notamment pour les télécommunications je me suis retrouvée plusieurs 
fois sans téléphone et Internet sur Villotran et la Neuville Garnier donc difficile de travailler 

Aujourd’hui encore il faut que SFR envoie des relances avant d’être payé.
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Elle ne me communique pas les mails destiné à Villotran ou la Neuville Garnier qui arrivent sur la 
boîte mail de Beaumont 1

Aujourd’hui je n’ai plus qu’une seule tâche commune avec elle : les délibérations.  Là encore je ne 
sais pas celles qui sont rédigées ou pas. Donc il est arrivé que les délibérations soient écrites deux 
fois. 

Les élus de Villotran et la Neuville Garnier et moi-même commencions à nous interroger sur les 
distributions faites aux habitants. Nous savons aujourd’hui qu’elle ne sont pas faites en même 
temps sur Beaumont que celles pour des habitants de Villotran et la Neuville Garnier 

1

Mme GUY-
COICHARD 
Beaumont

Nous avons néanmoins pu constater, depuis l'année de fusion, des économies confortables sur 
notre budget commun, notamment sur le budget de fonctionnement (entretien espaces verts, 
assurances, réseau informatique etc…) ainsi qu'une baisse du taux des impôts locaux.

1 1

Nous avons également pu offrir à nos ainés des colis de fin d'année et un repas plus conséquents 
que les autres années, même chose pour les cadeaux de Noël des enfants. 1

la fusion a permis de sauvegarder l'école de Beaumont les Nonains

Le problème le plus important porte sur une question d'égo mal placé entre ceux qui auraient le "pouvoir" et 
ceux qui ne l'ont pas eu 1

certaines personnes ont été refusées sur cette liste (commission) sous prétexte qu'ils n'avaient pas 
les bonnes opinions.

Les prochaines élections municipales, en 2026, soit dans moins de 4 ans, permettront d'aplanir et 
d'apaiser les conflits 1

Mme LUCET 
Beaumont

Je ne trouve pas d’intérêt économique ni de sens à cette proposition 1 1

Si les seules motifs sont des mésentente entre les membres du conseil les prochaines élections 
municipales pourront permettre à ceux qui le souhaitent de faire campagne 1

Mme DE MORO 
Beaumont

Nous bénéficions de travaux qu’on aurait peut-être jamais pu faire 1 1

nécessité de réduire le côté administratif et dépenses sur des bâtiments, personnel de mairie 1

scandaleux que deux ou trois membres du conseil peuvent perturber à chaque fois les réunions 1

Les membres agissent par sentiment de revanche parce que leur poulain n’a pas élu "maire 
supérieur" 1
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Mme MASURIER 
Beaumont

Les conseillers de Villotran et la Neuville Garnier sont restés braqués contre Mr Beauvisage car il 
s'est présenté lors de la fusion contre Mr Logeay 

1 1

les comptes rendus des conseils sont rédigés par le maire et la secrétaire de Viiiotran sans tenir 
compte des secrétaires de séance 1

Les décisions qui sont prises ne sont pas suivies

Les conseillers des autres communes ne comprennent pas que ceux de Beaumont discutent des 
propositions, pour deux raisons je pense, la plupart des conseillers des autres communes sont au 
courant des sujets qui vont être débattus (qu‘ils ont déjà débattu), les dates des conseils sont 
connues d'avance dans les deux autres communes 

1

Pas de réunion des commissions communication, CCAS depuis 2 ans Réunion de conseil juste 
quand il y a besoin d'un vote 1

Mme THOMAS 
Beaumont

fusion, "concoctée" entre les élus de l’époque, sans trop de communication auprès des administrés 
sur le sujet 1 1

démarches administratives de changements d'adresses liés à la fusion ne sont toujours pas 
terminées à date

absence de communication sur les griefs qui ont poussés à la mise en place de ce projet de 
défusion 1

absence de communication sur les éventuels projets pour la commune de Beaumont-Les-Nonains 
si la défusion était actée

laisser un peu plus de temps avant de défaire ce qui vient d'être fait. 1

M et Mme X 
Beaumont 1 1

M DUBUS La 
Longue Rue

La dérive du « toujours plus grand » 1

ll y a déjà des communautés de communes, n‘est-ce pas suffisant ?

que deviendraient, si la fusion était maintenue, la mairie, l'école et les autres locaux municipaux

Mme DUBUS La 
Longue Rue

Je n‘ai pas compris le pourquoi de la fusion avec deux autres communes 1

Quels avantages pouvait-on tirer de cette fusion‘? Certainement rien, ou si peu, puisque beaucoup 
d‘habitants souhaitent faire marche arrière
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 M et Mme 
LEPOLARD 
Beaumont

Nous avons remarqué tout de suite le conservatisme qui émanait de l’équipe municipale et du maire 
de la commune.

2

C'est un groupe fermé, dans lequel, les conseillers sont remplacés aux élections par leurs enfants. 
Toujours les mêmes familles figurent au conseil municipal.

grand désespoir de certains des élus de Beaumont qui voulaient élire « leur pouiain » Valéry 
Beauvisage comme maire. 1

A partir de cette époque l’entente cordiale est rompue. Chaque conseil municipal fait l’objet de 
questions et remarques parfois désobligeantes de la part de plusieurs conseillers originaires de 
Beaumont. ils ne sont jamais d’accord avec les propositions du maire

1

Rien que sur le nettoyage des espaces verts et des abords dans chaque commune, le changement 
est phénoménal. Tonte régulière, nettoyage des caniveaux, et un contrat revu à la baisse. 
Idem, pour les assurances des trois communes, forte réduction du contrat.

1

ii était prévu la réalisation d’un parcours de marche entre nos trois villages, mais les conseillers de 
Beaumont ont refusé d’y participer

Quel gâchis cette défusion

Nous voulions faire partie de la commission d’enquête pour témoigner de notre désaccord, mais 
nous n’avons pas été averti de sa date de constitution 1

Nous avons appris par la suite que cette commission était constituée des membres du conseil 
municipal de Beaumont et de personnes choisies par le maire adjoint Valéry Beauvisage car elles 
étaient favorables à la défusion

Mme FAVEUR 
Beaumont

Je pense pour ma part que c’est vraiment un climat délétère qui s’est installé très vite. 1 1

C’est un peu mieux depuis que le maire a proposé de des fusionner mais ça recommencera si la 
diffusion de aboutit pas.

Les relations au niveau du secrétariat sont également très difficile 1

Au niveau du conseil municipal ça fonctionne très mal

 M PENSEC Jouy 
la Grange

avoir des réponses plus rapides à nos demandes surtout sur les questions de sécurité qui ne me 
conviennent pas du tout 1

Mme ROCHE Jouy 
la Grange

Espère que la défusion permettrait de régler les sujets évoqués (ralentisseurs, positionnement abri-
bus
 1
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M COCU 
Beaumont

manque de concertation entre les membres du conseil municipal 1 1

M BEAUVISAGE 
Beaumont

- temps d’attente pour faire signer les documents par Monsieur le maire 1

- le travail des secrétaires n’est pas du tout coordonné, travail fait en double ou pas du tout 1

- on veut imposer des aires de jeux pour les fermer au public car ils sont très rapidement 
obsolètes 

- Villotran est arrivé avec le moins d’argent, le moins d’habitants et le plus petit territoire ! 
Beaumont est arrivé avec 100 000€ la Neuville 90 000 et Villotran 30 000 1

- les représentants de la commune sont à Villotran, le maire, un maire délégué, un adjoint et la vice 
présidence du SIRS, alors que Villotran à intégré le SIRS en 2017 1

- la fusion a été faite dans la précipitation 1

- les maires délégués de la Neuville Garnier et Beaumont n'ont le droit de signer aucun bon de 
commande 1

- des comptes rendus de conseil municipal n’ont jamais été faits 1

- trop de paroles ont été dites pour que cela puisse fonctionner 1

- la communauté de communes de Sablons a octroyé 400 000 € à chaque commune a dépenser 
pendant la mandature, nous n'aurions pas fusionné, nous aurions touché 1 200 000€ 

- avant la fusion nous avons évoqué nos souhaits d’investissement, après la fusion rien est ressorti

- la communauté de communes dit "qu’avec la fusion nous avons le droit de présenter un seul 
projet", avant la fusion nous aurions pu présenter 3 projets 

- si Beaumont les Nonains reste, Beaumont sera toujours pris pour rien 1

- pour le congé d'été des secrétaires, c'est à la secrétaire de Beaumont de s'adapter afin que la 
mairie reste ouverte 1

14 10 2 10 7 12 19 3 5
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